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Цель. Провести анализ состояния правового регулирования и правоприменения в миграционной сфере и выработать меры 
по совершенствованию миграционного законодательства Российской Федерации и его применения.

Методы. Основным методом настоящего исследования является диалектический, также использовались общенаучные 
методы анализа и синтеза, формально-логический, сравнительный.

Результаты. Проведенный анализ позволил определить ряд проблем в сфере миграции, требующих организационно-
правового разрешения.

Выводы. К основным мерам, направленным на совершенствование современного миграционного законодательства 
Российской Федерации, следует отнести ужесточение ответственности за соответствующие правонарушения, а также усиление 
контроля за миграционными потоками.
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Purpose.  To analyze the state of legal regulation and law enforcement in the migration sphere and to develop measures to improve the 
migration legislation of the Russian Federation and its application.

Methods. The main method of this study is dialectical, general scientifi c methods of analysis and synthesis were also used, formal 
logical, comparative.

Results. The analysis made it possible to identify a number of problems in the fi eld of migration that require organizational and legal 
resolution.

Conclusions. The main measures aimed at improving the modern migration legislation of the Russian Federation should include 
tougher responsibility for relevant offenses, as well as strengthening control over migration fl ows.
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